



GETTY IMAGES

L'ablation des seins d'une adolescente est une faute médicale, selon un jury

- Joel Hilliker
- [02/02/2026](#)

Bonjour !

Il faut reconnaître que les actions visant à « transitionner » les garçons en filles et les filles en garçons marquent un nouveau point bas de la civilisation humaine. Des « professionnels » de la santé mentale, des spécialistes en pédiatrie et des chirurgiens entraînent et poussent des jeunes gens confus, déprimés et influençables à causer des dommages irréparables à leur corps sain. C'est l'un des signes les plus clairs et les plus choquants de l'influence croissante du diable et de sa haine de l'être humain.

Heureusement, un jury new-yorkais a finalement porté un coup à cette industrie perverse.

Vendredi, un psychologue et un chirurgien ont été jugés responsables de faute médicale pour avoir approuvé et pratiqué une double mastectomie sur une jeune fille de 16 ans, Fox Varian, qui se croyait garçon à l'époque mais qui s'est réveillée depuis. Elle a obtenu 2 millions de dollars de dommages et intérêts.

Le jury a conclu que les prestataires avaient omis des étapes critiques, poussant Varian à subir une intervention chirurgicale et causant des dommages permanents à un adolescent vulnérable.

Ce verdict ouvre la voie à la prise de responsabilité des médecins, des psychologues et des cliniques, signalant la fin de l'« immunité médicale » pour avoir imposé des procédures aussi horribles à des jeunes. Des dizaines de poursuites similaires sont en cours. Cela donnera certainement à tous ces gens le temps de réfléchir avant de se voir proposer des « solutions » qui détruiront leur vie.

Entre-temps, le nombre de jeunes qui pensent être « piégés dans le mauvais corps » est en train de diminuer.

Le fait que nous célébrions de telles victoires montre à quel point notre société est moralement affaiblie. Néanmoins, pour le bien de nos jeunes, nous pouvons remercier Dieu.

L'Iran qualifie l'Europe de « terroriste » : Mohammed Bagher Ghalibaf, le président du parlement iranien, a qualifié dimanche les armées des pays de l'Union européenne de groupes terroristes après que l'UE a désigné le Corps des gardiens de la révolution islamique d'Iran comme organisation terroriste le 29 janvier. Cette rhétorique conduit en fin de compte à un [choc des civilisations](#) entre l'Islam radical dirigé par l'Iran et le catholicisme européen, un événement sismique parmi toute une série d'autres prophétisés dans la Bible.

Merz confirme l'intérêt de l'Allemagne pour un arsenal nucléaire européen : Le chancelier allemand Friedrich Merz a confirmé le 29 janvier que son gouvernement avait entamé des discussions avec la France et le Royaume-Uni sur le développement d'un arsenal nucléaire européen commun. Cette décision intervient après que le vice-chancelier allemand Lars Klingbeil a déclaré le mois dernier que l'Allemagne devrait envisager l'idée et alors que les tensions avec les États-Unis restent vives. Ces discussions pourraient permettre à l'Allemagne d'exercer une plus grande influence sur l'arsenal français, bien qu'il lui soit interdit de posséder ses propres armes nucléaires. M. Merz s'est assuré que ces discussions étaient conformes aux accords non nucléaires de l'Allemagne et n'entraient pas en conflit avec le parapluie nucléaire actuel fourni par les États-Unis. Toutefois, les discussions sur l'influence accrue de l'Allemagne sur les armes nucléaires au détriment direct de l'influence des États-Unis sur la stratégie européenne devraient susciter l'inquiétude à Washington, sur tout le continent et au-delà.

L'armée allemande signe un accord historique avec une société spatiale : La Bundeswehr a signé un contrat avec la société allemande de technologie spatiale Polaris pour la construction et l'exploitation d'un véhicule hypersonique à deux étages, à décollage horizontal et entièrement réutilisable. Polaris a annoncé l'accord le 27 janvier. L'engin spatial, conçu pour être opérationnel d'ici la fin de 2027, sera utilisé pour la défense et la recherche scientifique. Il pourrait également mettre en orbite de petits satellites. Polaris a déclaré qu'à sa connaissance, « un contrat pour un système comparable n'a jamais été attribué auparavant à une entité en Europe, peut-être même dans le monde entier ». Il s'agit d'un exemple du [développement des technologies spatiales par l'Allemagne](#). Les prophéties bibliques annoncent que l'Allemagne va bientôt déclencher une Troisième Guerre mondiale nucléaire et que [l'espace sera un théâtre important](#) de cette calamité.

L'Allemagne paraît bien par rapport à l'antisémitisme américain, selon la Deutsche Welle : En 2025, le consulat général d'Allemagne à New York a reçu 1 771 demandes de citoyenneté de la part de descendants de personnes persécutées sous le régime nazi, selon un rapport du *Tagesschau* du 28 janvier. Il s'agit d'une hausse par rapport aux 894 demandes recensées en 2023 et aux 734 recensées en 2024. Cette augmentation peut être attribuée à une nouvelle loi allemande autorisant la double nationalité, au climat politique actuel aux États-Unis et à la hausse de l'antisémitisme dans ce pays. Selon le FBI, les États-Unis subissent plus d'attaques antisémites que jamais, avec 1 938 crimes de haine antijuive à préjugé unique signalés aux États-Unis en 2024. Ces facteurs, peut-être associés au ressentiment à l'égard du président Trump et même du nouveau maire musulman de New York, Zohran Mamdani, poussent certains à considérer l'Allemagne comme une meilleure option. La prophétie biblique révèle que [cela va bientôt changer](#).

Nouvelle série de documents sur Epstein : Le 30 janvier, le ministère américain de la Justice a publié plus de 3 millions de pages supplémentaires de documents, de photos et de vidéos concernant le pédophile Jeffrey Epstein. Le nouveau dossier comprend des échanges explicites entre le président du comité olympique de Los Angeles, Casey Wasserman, et l'associée d'Epstein, Ghislaine Maxwell. Les documents indiquent également que Bill Gates aurait contracté une maladie sexuellement transmissible auprès de prostituées russes et qu'il aurait demandé à Epstein comment administrer secrètement des antibiotiques à sa femme. Sur les photos, on peut voir Andrew Mountbatten-Windsor agenouillé à quatre pattes sur une personne non identifiée : tous deux sont vêtus. La plupart des informations contenues dans les dossiers Epstein n'ont pas été vérifiées, personne n'a été condamné pour un crime en relation avec Epstein, et le procureur général adjoint Todd Blanche a indiqué dimanche que le ministère de la Justice n'envisageait pas non plus d'engager des poursuites sur la base de ces dernières révélations. La société américaine est malade, depuis les élites jusqu'au bas de l'échelle. Il existe toujours deux normes de justice en Amérique, et les élites continuent d'échapper à la justice.

Les célébrités critiquent l'ICE dans leurs discours aux Grammy Awards : La cérémonie des 2026 Grammy Awards, qui s'est tenue dimanche à Los Angeles, a été l'occasion de protester contre les services d'immigration et de douane américains. De nombreux participants, dont Justin Bieber, Billie Eilish, Kehlani et Joni Mitchell, portaient des épingle sur lesquelles on pouvait lire, « ICE Out », « Personne n'est illégal sur une terre volée », a déclaré Billie Eilish lors de son discours de remerciement pour la chanson de l'année, affirmant apparemment non seulement que les immigrants illégaux devraient rester, mais aussi que l'ensemble du territoire des États-Unis devrait appartenir aux autochtones. « Il est vraiment difficile de savoir quoi dire et quoi faire en ce moment », a-t-elle poursuivi. « ... Je me sens vraiment pleine d'espoir dans cette salle, et j'ai le sentiment que nous devons continuer à nous battre, à nous exprimer et à protester, et que nos voix comptent vraiment, et que les gens comptent. » D'autres célébrités, comme Benito Antonio Martínez Ocasio, ont dit des choses comme « La seule chose qui est plus puissante que la haine, c'est l'amour. » Leurs déclarations révèlent l'esprit de non-droit qui s'est emparé d'une grande partie de la culture et de la pensée américaines, au point que le fait d'attaquer physiquement des agents des forces de l'ordre qui tentent d'expulser des criminels violents est considéré comme de l'« amour ».

Les agents de l'IA peuvent désormais faire vos courses et fonder leur propre religion. Les internautes ont des interactions de plus en plus confiantes et de plus en plus dangereuses avec l'intelligence artificielle. Un agent, OpenClaw, est devenu viral la semaine dernière lorsque de plus en plus de personnes ont partagé leurs expériences en l'utilisant pour commander leurs courses, reprogrammer des vols, répondre à des courriels et effectuer d'autres tâches en ligne. Nombreux sont ceux qui se disent enthousiasmés par le potentiel de gain de temps, mais les assistants d'IA comme OpenClaw exigent des utilisateurs qu'ils donnent accès aux données de leur ordinateur, y compris les noms d'utilisateur et les mots de passe, les informations de paiement et d'autres détails sensibles, ce qui présente des risques évidents. Or, ce n'est pas aussi évident que ce qui s'est passé avec les réseaux sociaux pour intelligence artificielle de la même entreprise, Moltbook. Ici, des dizaines de milliers d'agents IA ont des conversations de plus en plus étranges et ont même créé leur propre religion : le crustafarisme. Pour en savoir plus sur les raisons pour lesquelles les développeurs et les utilisateurs ordinaires se précipitent sur l'IA malgré ses coûts importants et ses pièges évidents, lisez « [Pourquoi nous devons développer l'IA \(même si elle nous tue\)](#) ».